

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um Dich und sprach: «Komm heim!»*

Wir nehmen schweren Herzens Abschied von unserem geliebten

Franz Baumann-Kupper

5. Dezember 1958 – 14. März 2019

Nach langer Krankheit durfte er friedlich einschlafen.

Wir vermissen Dich sehr und werden immer in grosser Liebe und Dankbarkeit an Dich denken.

Silvia Baumann-Kupper
mit Jasmin und Janine
Hedi Baumann-Gut
Werner Baumann und Stephanie Kainz
mit Michael und Annina
Rolf und Regina Baumann-Stähli
mit Joy und Andrin
Ruth und Hanspeter Peyer-Baumann
mit Dario und Sandro
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 22. März 2019, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Glattfelden statt. Anschliessend nehmen wir um 14.00 Uhr Abschied in der Reformierten Kirche Glattfelden.

Traueradresse: Silvia Baumann-Kupper, Birkenweg 5, 8192 Glattfelden